BALADE SUR LE CHEMIN HENRI IV LE MARDI 7 JANVIER 2020





En ce premier mardi de l'année, balade de remise en forme pour 51 marcheurs désireux d'éliminer les excès des fêtes, encore toutes proches.

Départ du Hameau de Ousse sur le chemin Gallo – Romain qui s'élève lentement vers le camp de César et qui nous offre une belle vue à 360° sur les Pyrénées.



Petite pause-café avant le croisement des routes d'Angaïs et de Nousty puis descente vers ce dernier village pour rejoindre par un joli chemin de terre l'ancienne mine où s'élève encore une belle cheminée bien préservée.

Traversée entre prairies et élevages de chevaux pour atteindre les premières maisons d'Artigueloutan. La remontée vers le chemin Henri IV nous conduit au bout d'une petite demi – heure au parking de départ.

Un apéritif anniversaire servi chez Peyrous clôture cette belle matinée.

Merci à tous.



Photos de TITE et MICHEL C.



PIERRETTE